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議員名 山口 弘宣 

担当部 財政部 担当課 用地管財課 

質問年月日    平成２３年３月４日 

質問項目 清和園跡地の利用について 

【質問要旨】 

清和園跡地を遊ばせておくのはもったいない。砂か土を入れればグランドゴルフ、サッカ

ー等にも使える。多目的運動広場が使用できないときの代替地として利用できないか。 

 （提案） 清和園跡地の処分が決まるまで、諫早市の「こどもの城」のように、自然・スポー

ツと触れ合え、子供と老人が遊べる場所として整備することはできないか。 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

約１万㎡というまとまった土地であり公共事業用地などへの活用を考えており、処分がで

きるまでは市で保有する。市立病院跡地もグランドゴルフに使用していた。市民の声を聞き

ながら、暫定的な活用に取り組んでいける。 

自然と触れ合える場所としては、どのような利用ができるのか、内部で調査研究したい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２６年１０月 ８日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２６年１１月２０日現在 

清和園跡地については、社会福祉法人への所有権移転登記が平成２６年１０月８日に

完了した。 

 


